

# 今回の鑑定で見つけた「掘り出しもの」大公開!



## スカーフ

ちょいモテおやじは洋服のコーディネートには、差し色が必要だったからと、スカーフを買い込んでおった。それを、全部拙者がいただいた。ふふふふふ。ワケ丸の忍者ルックのこれからはこのスカーフの使い分けで一気におしゃれになってみせるのじゃ。

アゲージョが使わなくなった体重計。これで、ごみの量をはかれるわ。それと、健康グッズもいっぱいあったのでもらってきたの。出産後のダイエットに使い回しさせていただくわ!

## 体重計



これで、ステナイクルのために「ちょっとちょっとにコワケ引き出し」を作るのさ。ノートやえんぴつなど、ちゃんとしまえるようにね。オレって、めちゃうくちゃいいやつ!!



## ちょいモテおやじのDIYグッズと材木

おいおい、もらってくるのは良いことじゃが、わが家のごみの山にならぬよう、みな衆、気をつけるのじゃよ



# ワケあり女房オリサの「かんぺき出産準備」



オリサの努力も水のあわ山あり谷ありのごみ減らしな日々であった

**教訓** ごみ減らしは、ひとりでやらずみんなで減らす。これ、家族の幸せのためなり

# コワケ丸



# の絵日記

今日はごみ収集車 に乗って、ごみ収集を体験させてもらった。ごみを収集する作業は大変。まず、ごみ袋を収集車に投げ入れたらいきなり水がびちゃ! ちゃんと生ごみの水切り をしていないからだ。中身の残ったスプレー缶 が燃やせるごみの袋に入っていてびっくり。爆発して収集車が火事 になっちゃうよー。スプレー缶は有害ごみの日だよ。指定の有料ごみ袋 以外の袋に入っているのもあってびっくり。「これは、ルール違反 だから、もっていけないね」と収集のおじさんが教えてくれた。それから、材木 やスダシを束ねて出すのも、<sup>せんていし</sup>剪定枝じゃないからルール違反 なんだって。あ、収集車を「待ってえ!」と追っかけてくる人を発見。そういえば、さっき、ごみを出していない家 があって、収集のおじさんに教えてあげたら、いつもごみがとっても少ない家なんだって。ごみ減らしの達人 なのかも。 **コワケ丸**

## 町田市からの報告です!

### ごみゼロ市民会議 ただいま活動中です

ごみゼロ市民会議は、ごみの減量・再資源化の方策を検討する市民会議です。昨年10月にスタートし今年8月に具体的な方策の提案をしていただきます。市民会議は、118人の応募市民と町内会・自治会連合会選出の地域代表市民10人、会議進行の助言や指導を行うアドバイザー委員5人で構成。ごみになるものを作らない・燃やさない・埋め立てないことを基本に、ごみの減量と再資源化の方策を検討するため、3つの部会、11の分科会、2つのチームを設けてただいま活動中です。

- 生ごみ部会
  - 家庭での生ごみ堆肥化と市民農園での活用分科会
  - 地域一括による戸建て家庭での生ごみ処理・収集回数減実験分科会
  - 地域一括による集合住宅での生ごみ処理・収集回数減実験分科会
  - バイオガス研究分科会
  - 家庭と農家との資源循環システム実験分科会
- 廃プラスチック部会
  - 排出抑制の実験研究分科会
  - 処理方法(中間処理・資源化)の検討分科会
  - 発生抑制の制度の検討研究分科会
- その他の資源拡大部会
  - リサイクル広場とポイント制度の検討分科会
  - ごみゼロ条例検討分科会
  - 分別促進分科会
- 広報・環境教育チーム
- ごみゼロ市役所推進支援チーム